



Los santiagueros recibimos con dolor la triste noticia sobre el deceso del prestigioso intelectual cubano y director de la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, Doctor Eusebio Leal Spengler, quien falleció en horas de la mañana de este viernes, a causa de una penosa enfermedad.

Sobre el vínculo de Eusebio con Santiago de Cuba se entretienen numerosas historias que desatacan su avalada trayectoria en defensa del patrimonio santiaguero.

El 6 de julio de 2018 el Doctor Spengler recibió la condición de Hijo Ilustre de la Ciudad de Santiago de Cuba, uno de los más altos reconocimientos que otorga la Asamblea Municipal del Poder Popular en el territorio. Ese mismo día se le concede el Premio Internacional Casa del Caribe, en ceremonia celebrada en el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo Grajales.

Santiago de Cuba no olvidará a su Hijo Ilustre, Eusebio Leal Spengler

Publicado: Viernes, 31 Julio 2020 15:59

Visto: 1446



Dr. Eusebio Leal Spengler recibiendo la condición de Hijo Ilustre de la Ciudad de Santiago de Cuba en julio de 2018



Leal Spengler recibiendo el "Mpaka", símbolo de la unidad caribeña y latinoamericana, y una protección espiritual que otorgó la Casa del Caribe en el marco del 38 Festival del Caribe, la Fiesta del Fuego, celebrado en Santiago de Cuba del 3 al 9 de julio de 2018

Santiago de Cuba no olvidará a su Hijo Ilustre, Eusebio Leal Spengler

Publicado: Viernes, 31 Julio 2020 15:59

Visto: 1446

En aquel entonces expresó: *“Cubierto con esas cenizas que hay que imponer vanidad como una serpiente el corazón del hombre que es honrado, recibo el título de Hijo de una ciudad que siempre consideré como vientre de la Patria: ¡Cúantos hijos grandes tuvo! Equipararnos a ellos, es realmente un suceso extraordinario y perennemente inmerecido”.*

Su compromiso en la difusión de la rica historia santiaguera y la permanente defensa de su patrimonio, lo hicieron merecedor de tan prestigiosos lauros, gracias también a la labor con la que ha enaltecido los méritos que con orgullo ostenta la Ciudad Héroe de la República de Cuba.



Discurso de Eusebio Leal Spengler en el acto político y ceremonia militar de inhumación de los restos de Carlos Manuel de Céspedes y Mariana Grajales, en el cementerio Santa Ifigenia, Santiago de Cuba, el 10 de octubre de 2017

Redacción Gobierno Provincial Santiago de Cuba/Fotos: Internet